
FDP Wetterau

INFRASTRUKTUR ÜBER KREISGRENZEN HINAUS

27.05.2024

- FDP-Kreistagsfraktion Main-Kinzig und Wetterau beraten sich in Maintal

In Maintal trafen sich die FDP-Kreistagsfraktionen der Landkreise Main-Kinzig und Wetterau zu einem produktiven Austausch. Unter der Leitung von Prof. Joachim Fetzer und Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn wurden zukunftsweisende Themen besprochen und die gemeinsame Zusammenarbeit gefestigt.

Ein zentraler Tagesordnungspunkt war die Neuerstellung des Regionalen Flächennutzungsplans, zu dem Daniel Protzmann, Kreisvorsitzender der FDP Main-Kinzig und Jörg-Uwe Hahn, Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion Wetterau, umfassend berichteten.

„Die Flächennutzungspläne bieten sowohl Chancen als auch Herausforderungen für die Mitgliedskommunen“, erklärte Jörg-Uwe Hahn. Er erläuterte die Tätigkeitsschwerpunkte sowie die Arbeitsweise der relevanten Gremien im Regionalverband RheinMain und der Regionalversammlung Süd. Diskutiert wurde die zunehmende Detailgenauigkeit dieser Rahmenpläne und damit die Verengung der kommunalen Handlungsspielräume.

„Die regionale Flächennutzungsplanung ist entscheidend für die Weiterentwicklung von Städten und Gemeinden. Wir müssen darauf achten, dass es Entwicklungsmöglichkeiten für unsere Kommunen gibt“, betonte Daniel Protzmann.

„Wir sind gespannt, inwieweit sich die Veränderungen innerhalb der hessischen Regierung auf die Neuerstellung des Flächennutzungsplans auswirkt“, erörterte Hahn, dass in den kommenden Monaten noch einiges in der grundsätzlichen Ausrichtung verändern könnte.

Auch die Veröffentlichung der Machbarkeitsstudie zur Regionaltangente Ost, war Thema des Abends. Die Regionaltangente Ost soll den Schienenring um Frankfurt fortsetzen, der bereits mit der Regionaltangente West begonnen wurde, und soll die südliche Wetterau und den Frankfurter Osten enger zusammenführen.

„Die Regionaltangente Ost ist ein wichtiger Schritt zur Verbesserung der Verkehrsverbindungen in unserer Region,“ betonte Prof. Joachim Fetzer, obwohl die Forderungen nach einem Haltpunkt im Main-Kinzig-Kreis in den jetzigen Vorschlägen wohl nicht berücksichtigt sind.“

„Überregionale Zusammenarbeit und der interkommunale Austausch über Kreisgrenzen hinweg sind von hoher Bedeutung. Die übergreifenden Infrastrukturprojekte sind für eine erfolgreiche Regionalentwicklung immanent. Es geht darum, die Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger in beiden Landkreisen weiter zu verbessern“, fassen Jörg-Uwe Hahn und Joachim Fetzer mit einem positiven Blick auf die weitere Zusammenarbeit der Fraktionen und die Weiterentwicklung der besprochenen Projekte zusammen.

Recherchen / Details:

2021 November: Große Anfrage FDP Maintal

<https://sessionnet.krz.de/maintal/bi/getfile.asp?id=97283&type=do>

2024: Machbarkeitsstudie: <https://www.rmv.de/c/de/informationen-zum-rmv/der-rmv/rmv-aktuell/gute-chancen-fuer-regionaltangente-ost>

Kommentare: <https://www.msn.com/de-de/finanzen/top-stories/fehlstart-f%C3%BCr-die-regionaltangente-ost/ar-BB1m63FD?ocid=BingNewsSerp> // .

2024 Unmut bei Info-Veranstaltung in Bergen-Enkheim (inkl. Teilnahme Krenkel GF KVG): <https://www.hessenschau.de/tv-sendung/unmut-ueber-plaene-zur-regionaltangente-ost-in-frankfurt/video-196248.html>.